



SOIRÉE COUPS DE CŒUR HEAJ 2024

La Haute École Albert Jacquard est de retour avec ses courts-métrages « Coups de Cœur » 2024 !
Projection spéciale en présence des coordinateur/trice-s d'options et des étudiant-e-s cinéastes

FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Interprété par:

Langue: **français**

Pays d'origine:
Belgique

Année: **2024**

Durée: **1h10**

Version:
Version française

Date de sortie:
28/06/24

Ceux-ci vous emmèneront dans le monde du cinéma en prise de vue réelle, de l'animation 2D et 3D et des effets spéciaux.

Ces courts-métrages ont été réalisés de A à Z par les étudiant-e-s qui seront fier-e-s de pouvoir enfin les présenter à leurs amis, leur famille mais aussi au grand public.

